

México ya resiente el cambio climático: Al Gore

"El Sol de Zacatecas"

ZACATECAS, Zac., 28 de septiembre (OEM).- Al Gore, Premio Nóbel de la Paz y uno de los principales activistas de la preservación del medio ambiente, declaró que México ya resiente los efectos del cambio climático.

Expresó lo anterior dentro del foro "Estrategias contra el cambio climático" que se realiza

en esta ciudad, donde expuso la forma en que la contaminación afectó al planeta.

En presencia de la gobernadora Amalia García Medina -a quien agradeció su "liderazgo tan sobresaliente en este tema"- Al Gore comentó que la actual crisis climática se puede convertir en una oportunidad de desarrollo mediante la implantación de la tecnología.

En su conferencia titulada "Una verdad incómoda" hizo alusión al mejoramiento de la fertilidad de las tierras zacatecanas, la potencial generación de más empleos en el Estado y otros problemas relacionados con la crisis climáti-

ca que -dijo- pueden ser resueltos como parte de un esfuerzo común.

Como ejemplos de estas soluciones, mencionó el potencial aprovechamiento del sol y la constante fuerza del viento de Zacatecas, para la producción de energía. A estos recursos naturales los calificó como "generadores de la nueva economía del futuro".

En la conferencia del también ex vicepresidente de Estados Unidos, estuvo presente Mario Molina, científico mexicano ganador del Premio Nóbel de Química, así como el Secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Rafael Elvira Quezada, quien realizó la inauguración del foro en el que durante dos días, participan decenas de académicos, investigadores y expertos.

En su discurso, Elvira Quezada también felicitó a la gobernadora por reunir a las figuras prestigiosas que "han tenido un impacto definitivo en la lucha que hoy se libra en todo el mundo para alertar sobre las consecuencias del calentamiento global".

